

チャーリー永谷

(特別賞)



概要

氏名 チャーリー永谷 (チャーリーながた(ニ))
(本名) 永谷正輝 (ながたにまさてる)
職業 カントリー・ミュージック歌手
住所 熊本市春日4丁目1-57-16
主な活動地 熊本市

これまでの活動歴

チャーリー永谷氏は、昭和三十二年からカントリーミュージックの音楽活動を展開し、今年で四十五周年を迎える。同氏の活動は日本国内外にとどまらず、カントリーミュージックの本場アメリカでも数々のステージやテレビ番組、イベンツに出演したほか、何度もカントリーミュージックの殿堂グランド・オール・オールに出演功績があったとして昭和六十六年（一九八六年）にケンタッキー州から名誉称号「ケンタッキー・カーネル」を贈られたのはじめに、これまでに三十二の州から名譽州民賞なども授与されている。この音楽活動を展開し、今年で四十五周年を迎える。同氏の活動は日本国内外にとどまらず、カントリーミュージックの本場アメリカでもしアメリカのカントリーミュージック界でも広くその存在が知ら功績があったとして昭和六十六年（一九八六年）にケンタッキー州本県においては平成元年（一九八九年）に、国内最大の野外カントリーミュージックフェスティバル「カントリーゴールド」を開催し、南阿蘇アースペクターに約一万人を動員する国際的なデュースト、ミュージックフェスティバルを定着させ、その模様は毎年、国内もヒヨリ海外にもテレビでの放映、新聞・雑誌での報道が行わられるなど、阿蘇をカントリーミュージックのメッカとして世界に知らしめることにになった。

平成十年には、福岡のアメリカ領事館から九州・山口の日米関係の発展に貢献した個人・団体を顕彰するマヌスマイルド賞が贈られ、平成十一年五月には、アメリカの文化を日本に広めた功績でクリントン大統領からホワイトハウスでの晩餐会に招待されてい。熊本を拠点として音楽を通して国際文化交流活動を行い、国内外で賞賛されている同氏の活動は、熊本で文化活動に携わっている人々に noeいに夢と希望を与えた。

今後とも、同氏の国内外での更なる活躍が期待されている。